



## アリエス株式会社

(平戸市)

お話を伺ったのは  
工場長  
ながた じんゆき  
**永田 甚幸**さん(写真左)



総務・経理  
やまぐち まいこ  
**山口 舞子**さん(写真右)



# つたエールけん

県内で頑張っている企業や人に  
エール(応援)を送ります!

## 確かな技術と実績を誇る 県北屈指の縫製工場

1974年に大阪の縫製会社の平戸支店として創業(現親会社は大阪の尾上繊維)以来、有名ブランドや百貨店などの製品を数多く手掛けています。生産の9割以上がオーダースーツのジャケットで、毎月1600着ほどを全国へ出荷しています。型紙から製作できるため、さまざまな要望に応えることができるのも強みです。品質には定評があり、テレビドラマで俳優が着用するスーツなども製作しています。



平戸市紐差地区にある社屋と工場



品質重視の商品はふるさと納税の返礼品としても人気

## 縫製メーカー3社で 新たなブランドを発信

およそ240もの製作工程は、ほとんどが手作業です。モットーは“品質第一”で、生産枚数を減らしても品質を守るようにしています。また、2017年に当社と松浦市の(株)エミネントスラックス、佐々町の山喜(株)の縫製メーカー3社でオリジナルの<sup>ウェストリー</sup>スーツブランド「WESTORY」を立ち上げました。V・ファーレン長崎の選手らが着用する公式スーツも提供しています。県北から日本を代表するブランドとして発信していきたいです。

## 働きやすい環境で 優秀な人材を育てる

社員90名のうち9割が女性で、産後休暇や育児休暇からの復帰支援はもちろん、在宅ワークや有給休暇が取りやすい環境をつくっています。そのような取り組みが評価され、厚生労働大臣が認定する「子育てサポート企業」に平戸市で初めて認定されました。また、全社員がワークライフバランスを意識できるような環境を整備し、長崎県の「Nぴか」<sup>\*</sup>にも認証されています。今後も人材の育成と確保に力を入れながら、品質を一番に考えた商品づくりを行っていきます。

<sup>\*</sup>長崎県誰もが働きやすい職場づくり実践企業認証制度



縫製作業のほとんどは手作業

働きやすい環境づくりに  
力を入れながら、  
最高品質のオーダースーツを  
生産しています